

31.08.2018

Vernissage zur Ausstellung



Das Foto zeigt Gustav Mesmer in seiner Werkstatt.

BAD SCHUSSENRIED - Die Ausstellung "Eine Begegnung mit Gustav Mesmer. Fotos von Nicole Becker" zeigt bisher unveröffentlichte Bilder von Gustav Mesmer. Die Vernissage fand am 6. September 2018 im Gustav-Mesmer-Haus statt

Diese Serie beeindruckender Bilder wurde von der 1967 in Hamburg geborenen Fotografin Nicole Becker aufgenommen. Sie besuchte Mesmer 1988 in seinem Altenheim in Buttenhausen auf der Schwäbischen Alb, um einen „außergewöhnlichen Menschen“ zu porträtieren. Gustav Mesmer wurde 1903 im oberschwäbischen Altshausen geboren und wäre nach sechsjährigem Aufenthalt im Kloster Beuron fast Mönch geworden. Er galt als talentierter Zeichner, erlernte notgedrungen das Buchbinden und Korbflechten, wurde berühmt als Erbauer von Flugapparaten – und war psychiatriee erfahren. In ihren schwarz-weißen Fotografien zeigt Becker einen Mann, der voller Willenskraft und Lebensmut seinem Traum vom Fliegen nachgeht.

Die **Vernissage** zur Ausstellung fand am 6. September 2018 um 17 Uhr im neuen Gustav-Mesmer-Haus des ZfP Südwürttemberg in Bad Schussenried statt, Pfarrer-Leube-Straße 29, 88427 Bad Schussenried

Öffnungszeiten: 6. September bis 4. November im Gustav-Mesmer-Haus des ZfP Südwürttemberg in Bad Schussenried, Pfarrer-Leube-Straße 29, 88427 Bad Schussenried, geöffnet Mo-Fr von 8 bis 16 Uhr, Sa und So von 10-16 Uhr, Eintritt frei.